
Pièces 6 Pièces

Superficie 210 m²

Référence 3685971

Prix 1 680 000 €

Biarritz
Maison à vendre (64200)
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Biarritz,  c'est  au  coeur  du  quartier  de  larochefoucauld,  sur  les  hauteurs  de

saint-charles, que nous vous invitons à Découvrir cette charmante maison qui a vu

le jour dans les années 50 et qui depuis a été réhabilité, agrandie, et rénové. Elle se

compose de divers espaces, comme son espace de vie de 60 m² avec sa cuisine

aménagé  et  équipé  tout  confort.  Sa  salle  à  manger  et  son  salon  s'ouvrent  sur  le

jardin à l'abri  des regards. Actuellement l'espace nuit comprend 4 chambres, une

mezzanine-salon  lecture,  une  salle  de  bains  et  une  salle  d'eau,  une  cinquième

chambre transformé aujourd'hui en ...

Biarritz,  it  is  in  the  heart  of  the  larochefoucauld  district,  on  the  heights  of

saint-charles, that we invite you to discover this charming house which was built in

the  1950s  and  which  has  since  been  rehabilitated,  enlarged  and  renovated.  It  is

made up of various spaces, such as its 60 m² living space with its fully fitted and

equipped  kitchen.  Its  dining  room and  living  room open  onto  the  garden,  hidden

from view. Currently the sleeping area includes 4 bedrooms, a mezzanine-reading

lounge, a bathroom and a shower room, a fifth bedroom, now transformed into an

office, remains available. ...

LAROCHEFOUCAULD COTE BASQUE IMMOBILIER

44 avenue de Larochefoucaud - 64600 ANGLET

Contacter l'agence
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